
CUNEO / Base Aéronavale d’ASPRETTO
Y A PAS PHOTO !!!

La possibilité d’utiliser les locaux de la Ban d’Aspretto comme futur SIP avait été
évoquée lors des réunions concernant la fusion Impôts-Trésor. Malheureusement, pour
des raisons obscures, cette option avait été vite abandonnée par les Directions.

Pourtant, cet endroit a des atouts de poids :
- facilité d’accès (pour les gens qui viennent de l’extérieur de la ville, moins

d’embouteillages, et pour les usagers, âgés ou handicapés, les transports collectifs)
- facilité de parking (aussi bien pour les quelques 130 agents  que pour les

contribuables).

A l’inverse, le choix de Cunéo, sans parler des difficultés connues de tous d’accès et de
parking, pose des problèmes évidents :
- des locaux à usage d’habitation convertis en bureaux et réaménagés à maintes reprises
ne peuvent pas être fonctionnels
- la vétusté de ces lieux est notoire (peu de luminosité, des volets en fer rouillés, des
problèmes d’infiltration d’eau, des problèmes ergonomiques…)
- atteindre le premier étage quand on a des difficultés à se déplacer relève de l’exploit
puisqu’il n’y a pas d’ascenseur jusque là
- les commodités sont insuffisantes (peu de WC, pas de cuisine, pas de salle de repos ; il
faut savoir que les agents majoritairement désireux de manger sur place se voient obligés
de cuisiner dans leur service, d’y manger, de faire la vaisselle dans les lavabos…)
- la sécurité ne peut pas être maximale dans un immeuble où les agents, de par la
configuration des lieux,  sont appelés à croiser des personnes extérieures aux services
(arrivée de fonds avec le Trésor).

Malgré les centaines de milliers d’euros pour refaire le hall de Cunéo, l’accueil du public
ne s’est pas franchement amélioré, loin s’en faut !
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Preuve par l’image !

La CGT ne peut pas accepter qu’un Service public ne soit pas accessible
au Public !



Aspretto, et comme vous pouvez le constater, y a pas photos !



La vente ou l’abandon de location des sites actuellement occupés (TP, Rural, Cunéo)
rapporterait au bas mot 6 millions d’euros.
Cette manne financière serait largement suffisante pour envisager la rénovation des
locaux de la Ban d’Aspretto ou pourquoi pas la construction d’un bâtiment neuf. La
DGFIP doit se donner les moyens de ses ambitions.
Une partie des services de l’Equipement d’Ajaccio est elle aussi intéressée par cet espace
largement assez grand pour nous accueillir tous.

La CGT va demander une audience aux Directions concernées afin d’obtenir des
réponses.
Contacts vont être pris avec tous les partenaires potentiels afin de faire « barrières » au
projet désastreux de Cunéo.

La CGT fera prochainement appel au personnel et aux usagers sous forme de pétitions ou
à travers des actions pour soutenir la solution d’un autre choix plus cohérent.


